

Los estudiantes ponen deberes a la nueva rectora de la UJI - El Mundo Castellón al Día - 11/06/2018

Los estudiantes ponen deberes a la nueva rectora de la UJI

Elecciones de los delegados, la semana de bienvenida o becas, prioridades estudiantiles

RUBÉN PINEDO CASTELLÓN

El próximo miércoles, Eva Alcón tomará posesión como la nueva rectora de la Universitat Jaume I tras las elecciones del pasado mes de mayo. A apenas unos días del inicio de su periodo al frente del rectorado, el colectivo estudiantil ya plantea una serie de aspectos a mejorar de cara al alumnado.

La presidenta del Consell de l'Estudiantat, Laura Alcaide, asegura que ya se han reunido con la vicerrectora de estudiantes para repasar los temas a tratar con la futura rectora. Estos asuntos son las elecciones e los delegados, la Casa del Estudiantado, la semana de bienvenida y las becas.

Estas reuniones con la vicerrectora han sido «una primera toma de contacto para ver las necesidades que hay tanto por parte del

equipo rectoral como del Consell de l'Estudiantat». Durante las próximas semanas se reunirán con la nueva rectora para abordar estos temas y también otros como las normativas internas de la universidad o la política lingüística.

Mucho más contundente es la representante de la Plataforma Estudiantil, Paula Barba, que considera que Alcón debe «pensar en los alumnos como prioridad absoluta» y se plantea la gestión de la universidad respecto a los alumnos: «El PAS y el PDI son muy importantes también, pero somos 13.000 alumnos y 3.000 profesores. ¿Para qué es la universidad: para formar profesores o para formar futuros profesionales?».

En este sentido, Barba cuestiona las prioridades de la UJI, sobre todo en cuanto a la hora de incentivar la



Eva Alcón tomará posesión el próximo miércoles. EL MUNDO

investigación por parte del profesorado: «Cuando se van a investigar al extranjero lo hacen en época de exámenes y cuando tenemos alguna duda no podemos preguntarles».

Por este motivo, la representante de Plataforma Estudiantil considera que la universidad debe poner más facilidades a los alumnos e insta a la nueva rectora a que lo haga: «Eva Alcón necesita poner al alumno en el centro de la universidad y necesita ponerlo de verdad. No consiste en decirlo solo y que todo quede muy bien». Para ello, Barba admite que la Universitat Jaume I cuenta con un «campus fenomenal y unas instala-

ciones fantásticas», pero que estas no se aprovechan para ofrecer lo mejor a un estudiantado que considera parte fundamental de la universidad: «Los alumnos nos estamos dando cuenta poco a poco del poder que tenemos y una universidad sin alumnos no es nada».

Por último, destaca que «el 80% de los estudiantes de la UJI no la aconsejan a futuros alumnos» y propone medidas para mejorar esta estadística mejorando las condiciones de los estudiantes: «Hay que hacer marca UJI, pero no a través de campañas que queden genial en anuncios de película».